

Sehr geehrte Leser,

mit dieser Ausgabe erhalten Sie Informationen zu Initiativen des VFT unsere Branche durch die Krise zu führen und damit auch einen wichtigen Beitrag zu leisten, die Mobilität in Österreich aufrecht zu erhalten.

- www.werkstattoffen.at
- Hinweis auf der VFT Homepage <https://www.vft.at/> über Teilehändler die weiterhin die Werkstätten beliefern
- Gründung der Whatsapp Gruppe – VFT Information mit der Einladung Teilnehmer zu werden

Nützen Sie unsere Angebote um besser durch die Krise zu kommen!

Damit wir unsere Arbeit zukünftig noch besser machen können, freuen wir uns über Anregungen an office@vft.at

Erich Pomassl
Generalsekretär VFT

*

www.werkstattoffen.at

VFT und TOPMOTIVE initiieren neue Informationsplattform für systemrelevante Fahrzeuge

1

Sinn und Zweck dieser Initiative ist, für Fahrzeugbesitzer in Not auf www.werkstattoffen.at einfach herauszufinden, welche Werkstatt in der Krise geöffnet hat und welche Leistungen sie anbietet. Wir wollen speziell Fahrzeughalter, die Fahrzeuge zur Erfüllung von systemrelevanten Aufgaben nutzen müssen unterstützen, wo die nächste geöffnete Werkstatt ist und ob die benötigten Arbeiten auch durchführen werden können.



„Als die Initiative von TOPMOTIVE aufkam, war für uns sofort klar, dass wir dahinterstehen und das Projekt auch auf den Österreichischen Markt ausweiten möchten. Die derzeitige Situation betrifft uns alle – länderübergreifend. Wenn wir hier unsere Expertise zusammenlegen, können wir der Krise ein Stück entgegenwirken“, erklärt Walter Birner, Obmann des VFT.

Einfach und gratis registrieren

Werkstattinhaber pflegen den Status ihrer Werkstatt auf „Werkstattoffen.at“ ein. Die Angabe der Öffnungszeiten ist dabei unabdingbar. Nach Abschluss der Registrierung können Daten individuell und ad-hoc angepasst werden. „Hilfsbedürftige Menschen – im speziellen aus systemrelevanten Bereichen – finden so in Sekundenschnelle eine Werkstatt in der Nähe, die geöffnet hat und die Reparaturen am Fahrzeug durchführen kann.“ erklärt Krunoslav Bagaric, Geschäftsführer der TOPMOTIVE Gruppe.

Seitens TOPMOTIVE und des VFT besteht keinerlei wirtschaftliches Interesse am Projekt. **Es geht ausschließlich darum Menschen zu koordinieren, die Hilfe in Sachen Mobilität benötigen.** Das Projekt wird nach Zeiten der Corona-Krise wieder beendet und sämtliche erfassten Daten werden gelöscht.

Wie können Sie www.werkstattoffen.at unterstützen?

Wenn Ihr Unternehmen schon immer Werkstätten beliefert hat, dann informieren Sie bitte diese Kunden über diese Initiative.

*

2

Wie können Sie von www.werkstattoffen.at profitieren?

Der Teilehandel hält auch in der Krise Österreich mobil

Schon jetzt sind auf der Startseite der VFT <https://www.vft.at/> Ersatzteilhändler aufgelistet, die Werkstätten beliefern.

Senden Sie uns Ihre Kontaktdaten und einen Link an office@vft.at – wir ergänzen die Auflistung dann mit ihren Daten.

Die Werkstätten können reparieren und der Teilehandel kann liefern!

*

Weitere Serviceleistungen unseres Verbandes

VFT hat eine WhatsApp-Gruppe gegründet

Die WhatsApp-Gruppe ist nicht nur für VFT-Mitglieder sondern für alle freien Ersatzteihändler und alle Unternehmen, die sich für eine freie und faire Mobilität einsetzen. Sie dient dem Meinungsaustausch, dem Wissensaustausch/Wissensaufbau, Abfrage und Hilfestellung für Teileverfügbarkeit bei Lieferengpässen etc.

Für die Registrierung zur WhatsApp Gruppe benötigen wir die Kontaktdaten inkl. Handynummer.

Nützen Sie diese Chance und werden Sie Mitglied der WhatsApp Gruppe „VFT Information“.

*

VFT als Verband für freie und faire Mobilität steht Ihnen in dieser schwierigen Zeit zur Verfügung
Haben Sie Fragen, Ideen oder Anregungen? Schreiben Sie uns, wir stehen Ihnen zur Verfügung.

Walter Birner
Obmann VFT
Walter.birner@vft.at

Klaus Hölbling
Obmann Stv. VFT
Klaus.Hoelbling@vft.at

Erich Pomassl
Generalsekretär
office@vft.at



Bis zum nächsten Mal,
das VFT Team



Sie erhalten diese Information weil wir davon ausgehen, dass Sie Interesse an den Informationen haben. Wenn Sie diese Informationen nicht mehr erhalten wollen dann informieren Sie uns per Mail an office@vft.at